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Landeshauptstadt
Düsseldorf

Hoppeditz-Erwachen am Freitag, 11.11.2022, um 11.11 Uhr, Rathausbalkon 

Es gilt das gesprochene Wort! 

Hej, Hoppeditz ich freue mich, denn endlich bist Du wach!  

Denn nun beginnt der Karneval, da bist Du ja vom Fach.  

Doch Düsseldorf ist mein Metier, ich mach das jetzt zwei Jahre. 

Wenn alles wäre, wie Du sagst, hätt ich schon graue Haare! 

Für ein Jahr Schlaf im Mostertfass war das schon ganz ok. 

Doch jetzt verrate ich Dir mal, wie ich das hier so seh‘! 

Natürlich kommt der Kirchentag in unsere schöne Stadt, 

Doch was Du noch vergessen hast, füllt mehr als nur ein Blatt: 

Die MTV-Music-Awards mit Stars aus aller Welt,  

die holte ich nach Düsseldorf, was allen gut gefällt! 

Dann kommen die Invictus Games, Prinz Harry und auch Meghan. 

Für unser Anseh‘n in der Welt ist das ja wohl ein Segen! 

Und auch der Fußball wird ein Fest in spätestens zwei Jahren,  

Denn dann kommt die EM zu uns – hast Du das nicht erfahren? 

Wahrscheinlich ist Dein Mostertfass noch nicht gut transformiert. 

Künftig bekommst auch Du 5G, dann bist Du informiert! 

Denn auch beim Bahnbau liegst Du falsch, sorry für die Gewichtung, 

Wir planen übern Rhein nach Neuss – das ist die andre Richtung! 

Im Schulbau sind wir wirklich gut, da lass ich mir nichts sagen!  

Wenn da ein einz‘ges Becken fehlt, ist das kein Grund zu klagen. 

Wir investieren hier viel Geld – und zwar völlig zu Recht.  

Denn eine Stadt mit alten Schulen, die wäre wirklich schlecht.  

Zur Zukunft des Venetienclubs hab‘ ich eine Idee. 

Die besser ist und fortschrittlich – weil ich das echt so seh:   

Die Venetien und Du? Das passt ja null und nichtig, 

Doch bei den Jonges an den Tischen, da wären sie wohl richtig! 
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„Die Jonges & Venetien“ das wäre doch ein Anfang,   

und fände sicher überall in uns‘rer Stadt viel Anklang! 

Ich hab‘ noch einen weit‘ren Punkt, so aktuell wie nie,  

denn eine Sache ist fatal – uns fehlt die Energie! 

Nicht in der Stadtverwaltung denn: Hier sind wir motiviert! 

Und deshalb sorgen wir dafür, dass bei uns niemand friert. 

Und dass es auch genug Strom gibt für alle in der Stadt. 

Für Düsseldorf versprech‘ ich Euch: Der Winter geht schon glatt. 

Denn unsere Stadt ist krisenfest, sag ich mit Fug und Recht! 

Wer denkt, dass wir nicht alles schaffen, kennt uns wirklich schlecht! 

Wenn in der Welt ein Krieg ausbricht, und Städte steh‘n in Flammen, 

dann sorgen wir für Flüchtlinge und halten fest zusammen.  

Wir schauen, was den andren fehlt und sammeln es hier ein 

und bringen es ins Kriegsgebiet. Genauso muss es sein!  

So wissen sie in Czernowitz: Auf uns, da ist Verlass! 

Wir leben Solidarität und trotzen Krieg und Hass.  

Wir stehen für die and‘ren ein in allen Lebenslagen.  

Darauf bin ich unglaublich stolz, dass muss ich jetzt mal sagen. 

Doch nun, da ist es an der Zeit zum „Wieder-fröhlich-sein“. 

Denn jetzt beginnt der Karneval in Düsseldorf am Rhein.  

Wir haben alle viel geschafft, das woll‘n wir zelebrieren 

Ohne Sorgen, ohne Stress – und möglichst ohne Viren! 

Ich hoffe mal in der Session läuft endlich alles glatt –  

Und alle feiern friedlich hier in unserer schönen Stadt!  

So Hoppeditz, Du merkst es schon, ich komme gleich zum Schluss. 

Zum Schluss der Rede – nicht vom Amt, ich bin grad gut im Fluss! 

Kirchentag in 27 - bis dahin ist‘s noch lang.  

Dass ich dann noch im Rathaus bin, darum ist mir nicht bang.  

Doch ob DU noch im Mostert sitzt, das werden wir mal sehen! 
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Beim OSD sind Stellen frei – dahin kannst Du dann gehen... 

Wir sorgen dann gemeinsam hier für Ordnung und für Recht. 

So engagiert wie Du ja bist, wird das sicher nicht schlecht! 

Doch heute feiern wir erstmal – deshalb komm gerne rauf! 

Wenn Du mir jetzt entgegenkommst, mach ich Dir unten auf!  

Von hier hast Du die beste Sicht auf all das bunte Treiben. 

Und wenn Du Dich dann nett benimmst, darfst Du auch bei mir bleiben! 

Wir haben jetzt zusammen Spaß – ob Mann, Divers, ob Frau, 

Ich wünsche Euch ne tolle Zeit in Düsseldorf! HELAU!  


